



Pressemitteilung

Pressereferat

der Landeshauptstadt Wiesbaden
Schlossplatz 6 · 65183 Wiesbaden
E-Mail: pressereferat@wiesbaden.de
<http://www.wiesbaden.de/presse>

6. Februar 2015

Homepage

Feuerwehr ist voll einsatzbereit

Oberbürgermeister und Feuerwehrwehdezernent Sven Gerich sieht die Einsatzbereitschaft und –fähigkeit der Wiesbadener Berufsfeuerwehr in keiner Weise gefährdet. „Die Wiesbadener Bürgerinnen und Bürger müssen sich keine Sorgen um ihre Sicherheit machen.“ Anderslautende Veröffentlichungen entbehren laut Oberbürgermeister Gerich jeder sachlichen Grundlage.

Trotz der derzeit vorhandenen technischen Probleme an drei Hilfeleistungslöschgruppenfahrzeugen (HLF), die im Jahr 2010 bestellt und 2013 geliefert worden waren, sei die Feuerwehr selbstverständlich in der Lage, alle Einsätze wahrzunehmen. Derzeit gebe es genügend Alternativen – Ausleihen von Fahrzeugen aus Frankfurt, Ersatz seitens der Freiwilligen Feuerwehren – um den Ausfall der drei HLF zu kompensieren. Oberbürgermeister Gerich hofft, dass die österreichische Firma die technischen Probleme an den HLF endlich in den Griff bekommt und der Fuhrpark der Wiesbadener Feuerwehr bald wieder voll uneingeschränkt nutzbar ist.

„Die Sicherstellung des Brandschutzes in Wiesbaden ist zu keiner Zeit gefährdet“, betont auch Harald Müller, Leiter der Feuerwehr, der außerdem darauf hinweist, dass bei Materialengpässen eine Nutzung von Fahrzeugen der Freiwilligen Feuerwehr durch die Berufsfeuerwehr seit Jahrzehnten gelebte Praxis ist.

+++